
 
KTM Gisela Becker erläuterte, der Antrag erkläre sich von selbst. Zum einen könne 
man sich das Projekt und die Projektentwicklung vor Ort ansehen, zum anderen 
sollten Maßnahmen, die im Rahmen der REGIONALE 2025 in Windeck umgesetzt 
werden, vor Ort besprochen werden. 
 
KTM Ralfs erwiderte, dass die Räumlichkeiten nicht geeignet seien, um dort eine 
Ausschusssitzung abhalten zu können. 
 
Der Ausschussvorsitzende, Horst Becker ließ über den Antrag abstimmen. 
 


